
国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報

2022−2023 塚田 晴夫年度  クラブテーマ

「chance to try 〜挑戦するチャンス〜」

2022-2023年度
国際ロータリー会長

ジェニファー・ジョーンズ

2022-2023年度
国際ロータリー第2820地区
大野　治夫  ガバナー

地区スローガン

enjoy life ～人生を楽しむ～

■設　立：1966年（昭和41年）７月７日
　　　　　RI加盟承認 1966年８月30日（754番）
　　　　　スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ

　　　　　初代会長 井上 延太郎、 幹事 岩﨑 清
■事務所：〒306‐0234 古河市上辺見2683 阿久津 理
　　　　　TEL:（0280）31‐6114　FAX:（0280）31‐6104
　　　　　e-mail:syaro-ak@mh.point.ne.jp
■例会場：〒306-0023 古河市本町１‐３‐９
　　　　　常陽銀行 古河支店３階
　　　　　TEL:（0280）32‐3131（代表）
　　　　　〈臨時例会場〉古河商工会議所

■例会日：毎週金曜日（第５金曜日は無し）

■会　長：塚田 晴夫（57代）
■幹　事：阿久津 理
■会員数：正会員51名
■発　行：会報･雑誌委員会 鈴木 敏雄 委員長
　　　　　e-mail:tosuzuki@koganet.ne.jp
■公式HP：https://koga-rotary.org/

「七福神」 河鍋暁斎 
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本日の例会プログラム

24

○ 卓話「青少年奉仕について」
　 卓話者：青少年奉仕委員長
　　　 　　鈴木　一彦　君

○ 月初めのお祝い
○ 卓話「コロナ  新たな局面への対応」
　 卓話者：秋葉　和敬　院長

次回の例会プログラム 4月 7日㈮

第2685回例会 2023年3月24日㈮
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坪野　潔　パスト会長

委員会報告
SAA委員会　坪野　潔　委員長

　４月から席順が変わり

ますが、設営は引き続き

職業奉仕・社会奉仕委員

会でよろしくお願いしま

す。

ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

　本日第６回ゴルフレッ

スン会、並びに懇親会が黒

川会員のお店のボンヌ・カ

リテで開催されます。

　また、先週お知らせし

た麻雀大会ですが、あと

一名不足しておりますの

で、興味のある方いらっ

しゃいましたら、参加の程よろしくお願いします。

第2684回
2023年3月17日 地区補助事業「はなもも苗木植樹」

司会・進行
会員数 51名

出席者数 30名

欠席者数 ５名

内欠席免除者数 ２名

事前連絡者 14名

出席率 89.00％

出席委員会　小山　仁美　委員長

古河公方公園
「はなもも苗木植樹」（贈呈式）について

１．日　　時

　 令和５年３月17日㈮　午前11時～

２．集合場所　　

　 古河公方公園管理棟→贈呈式会場（植樹現場）

３．出席予定者

　 古河市長

　 古河市都市建設部長

　 都市計画課事務局

　 財団法人古河市地域振興公社事務局

４.式次第

　 （１）都市計画課事務局より概要説明

　 （２）出席者紹介

　 （３）あいさつ　

　 　　古河ロータリークラブ会長　塚田晴夫

　 （４）目録の贈呈

　 （５）市長謝辞

　 （６）写真撮影

終了後、各自弁当持ち帰りで解散
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会 長 挨 拶
塚田　晴夫　会長

　皆さんこんにちは、本日は古河市長の針谷様をは

じめ関係者の皆様、そしてロータリーメンバーの皆

様にお集まりいただき、「はなもも苗木植樹」贈呈式

が開催できますこと誠にありがとうございます。

　この事業は、古河ロータリークラブの社会奉仕委

員会事業の一つで、古河公方公園のはなももを2000
本にしようということで行っています。

　古河公方公園は、昭和50年に桃林や菖蒲田などが
整備されて、５haで仮開園しました。平成元年に古

河総合公園基本計画が見直しされ、御所沼も復元さ

れました。平成９年には、公園の規模も25.2haと拡
大しとても素晴らしい公園です。

　桃の花もほぼ満開に咲いています。明日から４月

２日まで、第47回の古河桃まつりが開催され、多くの
方がこの公園に来園し、お見えになった皆様に少し

でも喜んでいただければと思っています。そして、古

河市の観光客の増加と市の活性化に繋がればと考え

ています。

　また、古河ロータリークラブは、地域に奉仕するこ

とが大切ということで、防犯カメラも品物が入って

こないため４月以降になると思いますが、設置させ

ていただきます。これからも引き続き地域に奉仕で

きればと考えています。

　最後に古河市と古河ロータリークラブの発展と今

日お集まりの皆さんのご多幸を祈念して挨拶とさせ

ていただきます。

　本日はありがとうございました。

謝　　　辞
針谷　古河市長

　この度は、古河ロータリークラブ様より古河公方

公園内に花桃のご寄附を賜りまして、誠にありがと

うございます。

　また、皆さまには、日頃より、市政運営にご理解と

ご協力を賜りますとともに、「花桃の植樹」をはじめ、

「御影石のベンチ」など、多くのご寄附を頂き、古河公

方公園に対し特別な思い入れをもっていただいてお

りますことに、重ねてお礼申し上げます。

　この古河公方公園は、古河市の観光の拠点となっ

ており、桃源郷を思わせる花桃が、古河市のみならず

県内外からの来園者の目を楽しませております。

　現在は、約1,600本の花桃が植栽されております
が、2,000本計画に向け、市としましても計画的に整
備を行っております。

　今回、ご寄附いただきました花桃に加え、より一

層、市の花である花桃の魅力が来園者に伝わるよう、

努めてまいりますので、今後ともご協力をお願い申

し上げます。

　結びに、古河ロータリークラブ様のますますのご

発展と皆さまのご健勝とご活躍を祈念申し上げまし

て、あいさつとさせていただきます。
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ロータリー情報 Vol.24
ロータリー情報委員会　間下　保　委員長

「 例  会 」
　古河ロータリークラブの例会は毎週金曜日

（第５週を除く）の12時30分から開催すると、ク
ラブ細則に記されています。これは定期的に例

会を開催しなければならないという、クラブ定

款の定めを具体的に示したものです。

　また、少なくとも月に２回の例会が義務づけ

られていますが、これは推奨しているわけでは

ありません。４回が基本です。2820地区でコロ
ナ前のアンケートを見てみると、月２回、３回

というクラブは９クラブ、４回が17クラブ、５
回は21クラブという結果でした。
　開催時間は昼開催がほとんどで57クラブ、夜
開催が３クラブでした。ただし、基本昼開催で

も月に一度は夜開催というクラブは18ありま
した。RIの言う「クラブ運営の柔軟性」という

観点から、古河クラブも改めて例会の開催方法

を検討する時期かもしれません。

　そして、同じ観点から、例会の出席要請を無

くす、緩めるという考え方に移行しています。

出席は義務ではありません、機会であるとされ

ています。

◎ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

第６回 ゴルフレッスン会
　第６回ゴルフレッスン会及び懇親会が、３月

17日㈮に行われました。
　最終回ということで、受講生互いの懇親が深

められ、また大木美人プロを労うことができま

した。

　次年度以降も続けられたらという声が、あち

こちから聞こえてきましたので、森田年度にも

引き継げられたらと思います。


